

ANSIADO PROYECTO PARA LOS SECTORES RURALES

Bomberos abre convocatoria para voluntarios para brigada rural en La Serena

El proyecto que se encuentra en fase de estudio de prefactibilidad, ya cuenta con un carro forestal 4x4 reasignado desde la zona sur y equipamiento reacondicionado para más de 20 bomberos.

LUIS GONZÁLEZ T. / La Serena

En el pasado verano ocurrió un devastador incendio en la localidad de Gabriela Mistral, situada en la ruta D-41, a la altura del kilómetro 42, en la comuna de La Serena, el trágico suceso que dejó a un adulto mayor fallecido, al no poder lograr escapar de las llamas.

Debido a estos tipos de emergencia, es que se inició un proyecto de brigada de bomberos voluntarios en la zona rural de la comuna de La Serena, con el objetivo de tener una respuesta más inmediata y responder a las necesidades de las localidades de Altovalsol, Algarrobito, Coquimbito, Las Rojas, entre otros sectores más.

El proyecto que se encuentra en fase de estudio de prefactibilidad, ya cuenta con una mesa de trabajo conformado por diversas autoridades locales, representantes de las comunidades rurales en conjunto con Bomberos de La Serena.

El siguiente paso, comenzó el pasado viernes con la búsqueda al menos 20 voluntarios para cumplir el mínimo legal que exige la ley para la instalación de un cuartel de bomberos, en este caso en el sector rural de la ciudad. Hasta el momento, la iniciativa cuenta con un carro forestal 4x4 reasignado desde la zona sur y equipamiento reacondicionado para los futuros voluntarios.

En ese sentido, Ángelo Pizarro,

Superintendente de Bomberos de La Serena, comentó, "primero que todo nace en respuesta a distintas interrogantes y requerimientos que durante el último periodo hemos recibido de las distintas comunidades rurales, de poder contar con una unidad de bomberos que entregué respuesta más inmediata. Situación que evidentemente llevó a que nuestro Directorio General, tomara conocimiento de esta información se nos autorizara a poder iniciar un trabajo de conocer las problemáticas y obviamente cómo institución poder entregar una mejor respuesta".

Sin embargo, una de las partes de este proyecto se necesita también conseguir un terreno para la instalación de un futuro cuartel, en esa misma línea, el superintendente de Bomberos de La Serena, hizo un llamado a las diferentes autoridades locales se sumen a este iniciativa, "si bien contamos con el carro, parte del equipamiento y la motivación de la gente, lo que hoy día necesitamos es el apoyo de la autoridad, ya sea de la municipalidad, del Gobernador, Delegado, de los distintos diputados y senadores, de poder conseguir un terreno que tenga las condiciones como para instalar un cuartel de bombero".

En tanto, Eduardo Soto, presidente de la Junta de Vecinos de El Hinojal, señaló estar muy contento de participar en esta mesa de trabajo para un futuro cuartel rural, "es un ansiado trabajo comunitario, lo necesitamos porque tuvimos un incidente donde un adulto mayor falleció en el sector de Gabriela Mistral. Por eso nosotros cuando apenas comentamos en nuestra localidad esta iniciativa, fue de un apoyo que es 100 por ciento irrestricto de nuestros vecinos".

Para Soto, comentó, lo bien que ha sido el trabajo hasta ahora de la mesa de trabajo, "esta mesa que se logró funcionar y trabajar, los Bomberos ya están aportando con el carro bomba, con la implementación para 25 bomberos y ahora lo que estamos en campaña de manera más proactiva es de buscar los brigadistas. Y con



CRISTIAN SILVA

El proyecto ayudaría a mejorar los tiempos de respuesta de emergencias en la ruta D-41 y D-305, como de sus alrededores.

20

voluntarios son el mínimo que exige la ley para establecer un cuartel de Bomberos en el país.

ello empezar a trabajar y a formar esta nueva brigada y que se tiene que transformar en este cuartel de bomba para la ruralidad".

REQUISITOS PARA SER VOLUNTARIO

Ahora, el siguiente de la iniciativa es la búsqueda de los voluntarios que conformarían esta unidad, es por eso, que desde bomberos hacen el llamado a la comunidad y los distintos sectores a buscar a los voluntarios de este ambicioso proyecto, "esto tiene un sentido claro, que es comprometer a las personas y particularmente a las organizaciones para lograr este

objetivo, porque si bien ellos fueron los que nos plantearon el problema y es un tema que estamos abordando con la mayor responsabilidad y altura de miras, también la idea es que y cada localidad pueda comprometer a sus jóvenes y ese trabajo lo van a tener que hacer ellos, lamentablemente no tenemos cómo llegar a las localidades", concluyó Pizarro.

Los interesados deben ser mayores de 18 años, no contar con antecedentes penales, acreditar condición física y psicológica a través de un profesional de Bomberos y contar con la disponibilidad de tiempo para un año de capacitación en la Academia Nacional de Bomberos, ya que, para esta iniciativa, la formación busca lograr una compañía operativa en aproximadamente dos años.

La inscripción se realizará a través de las juntas de vecinos y organizaciones comunitarias de las localidades involucradas, quienes serán los encargados de difundir la información y recolectar los formularios de postulación, en tanto Los bomberos de La Serena actuarán como ente técnico del proyecto.